



Bildungsministerium

Verwaltungsgericht bestätigt: Kultusministerium beachtet den Lehrertarifvertrag

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 253/04

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 253/04

Magdeburg, den 4. Oktober 2004

Verwaltungsgericht bestätigt:
Kultusministerium beachtet den Lehrertarifvertrag

Mit Zufriedenheit hat das Kultusministerium den Beschluss des Verwaltungsgerichtes Magdeburg aufgenommen, wonach sich das Ministerium in der Anwendung des Lehrertarifvertrages völlig vertragstreu verhalten hat. Die Festlegung der bedarfsbedingten Arbeitszeit für Lehrkräfte im Schuljahr 2004/05 durch das Ministerium ist nicht mitbestimmungspflichtig. Staatssekretär Willems (CDU) erklärte dazu: „Erneut haben sich die Vorwürfe der GEW, das Kultusministerium breche den Lehrertarifvertrag, als völlig unbegründet erwiesen. Das Kultusministerium hält sich an den Wortlaut des Vertrages und beachtet die Notwendigkeiten der

Unterrichtsversorgung und der Stellenpläne. Für Wunschdenken und überzogene Forderungen der Gewerkschaft besteht hier kein Raum.¿

Impressum:

Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-3710

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Web-Adresse Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Web-Adresse Pressestelle Kultusministerium:

<https://www.sachsen-anhalt.de/rcs/LSA/pub/Ch1/fld8311011390180834/mainfldvnb71elznpj/fldg8s6ujfdyi/fldjagm4uronl/>

Impressum:Ministerium für Bildung des LandesSachsen-AnhaltPressestelleTurmschanzenstr. 3239114 MagdeburgTel: (0391) 567-7777mb-presse@sachsen-anhalt.dewww.mb.sachsen-anhalt.de